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議会だよりモニターを募集

貴重な意見ありがとうございます。貴重な意見ありがとうございます。

◆表紙について
・小学生の元気な姿を見られて嬉しく思う。舟形の四季を感じられる写真だった。
・ずっとつづいている５年生の米づくり。これからも変わらずつづけてほしい。
・鎌での稲刈りはとても貴重な体験だと思う。
・稲刈りの風景は毎年子供達の為に良いと思った。
・一新した感じが良く、また印刷技術の相して広報らしさが前面に出たと思う。

◆定例会概要、質疑応答、決算審査概要、質疑応答、採決状況表について（2～7ページ）
・ふるさと納税がふえているのは、返礼品に魅力を感じてくれているという事だと思う。もっとPRすべ
　きだと思う。
・町民には深く関心を持たれてはいないと思う。
・町民の一番大事な決算について２ページ目に載ったのは良いと思う。

◆議会活動について（18～19ページ）
・議員さんの参加した内容や意見をのせた方が良い。
・定例会の他に様々な活動をしていて多忙ではないか。

◆一般質問について（8～15ページ）
・せっかくの審議なので舟形町のSDG’sと結びつければ若い人や子供にも興味を持ってもらえる内容と
　感じた。
・町外出身者のため、町の歴史遺産について全く知らなかった。一般向けに歴史を知る機会があれば良い
　と思う。
　防災無線は聞きとりにくいので、LINEなどで、手軽に情報を入手できるようにしてもらえたらと思う。
・防災無線は有効的に活用してほしい。電話がつながらない時（震災の時や停電時）は活用すべき時だと
　思う。
　災害に備え、プライバシーテントや簡易ベッドの準備がある事には驚いた。食品の備蓄や生理用品、
　衛生用品等のストックもあるのか。
・縄文遺跡群に本当の若者は興味がないのが現実
・まさに町民とのつながりとしての議員活動であるから、良い方向へと町の為に敬意を表す。

貴重な意見ありがとうございます。貴重な意見ありがとうございます。
議会報モニターより

◆えがったなあ、町民の声、編集後記について（20ページ）
・スーパーやドラッグストア等あったらうれしい。
・舟形町に嫁いできた人は、みんな｢スーパーやドラッグストアなどがあったら｣と書いているように思う。
　何とかならないのか。
・舟形町に消防本部の南支署があり、町民として安全が確保されていると思う。
・転入されたり、おめでたい事など１人１人の声が反映され、ホットなカラーで良いと思う。

Ｑ２．災害に備え、食品の備蓄や生理用品、衛生用
　　品等のストックもあるのか。

Ａ２．町指定避難所に短期間分備蓄しております。
　　災害の規模にもよりますが、十分とはいえませ
　　んので、各家庭での備蓄をお願いします。舟形
　　町防災ハザードマップ９ページに非常時持出品、
　　非常時用備蓄品（例）を掲載しております。

◆議会・町に対する意見等、その他
・もっと良い情報の伝達の仕方があると思う。
・モニターというのは単なる意見ではなく、こうして参考にされていることに、改めて責任を感じる。

今回は議会だより１８８号（１０月２２日発行）に寄せられた意見や感想を掲載しています。
いただいたご意見は十分参考にし、今後の編集に役立てていきます。

活動内容　①発行された議会だよりについて意見を
　　　　　　述べる。
　　　　　②議会だよりに関するアンケートに回答
　　　　　　する。
任　　期　委嘱状を交付された日から１年間
　　　　　（４月号発行～１月号発行まで）
　　　　　舟形町在住の18歳以上の方
定　　員　５人以内
申込方法　３月末日までに議会事務局へ来庁または
　　　　　電話かメールでお申し込みください。
電　　話　３２－００３０（直通）
メ　ール　gikai@town.funagata.yamagata.jp

Ｑ1.

Ｑ2.

モニターさんのご意見にお答えします
Ｑ１．防災無線は聞きとりにくいので、LINEなどで、
　　手軽に情報を入手できるようにしてもらえたら
　　と思う。

Ａ１．ぜひ防災情報登録制メールをご活用下さい。
　　登録方法は、舟形町防災ハザードマップに掲載
　　しております。
　　（下のQRコードからも登録できます｡）


